

Nota de Prensa

Mañana se celebra el 40 aniversario del Sitio Maya de Copán como Patrimonio de la Humanidad

Tegucigalpa, 1 de septiembre. La celebración del cuadragésimo aniversario de la inscripción del Sitio Maya de Copán en la Lista del Patrimonio Mundial de la UNESCO (Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura) reunirá mañana miércoles 2 de septiembre a expertos nacionales e internacionales.

El Gobierno de Honduras y la Oficina Multipaís de la UNESCO, con sede en Costa Rica, han preparado una jornada con actividades que destacan la importancia del Sitio Maya de Copán para el país y para el mundo.

Actualmente, la Lista del Patrimonio Mundial cuenta un total de 1.121 elementos, incluyendo 869 sitios culturales, 213 naturales y 39 mixtos, repartidos en 167 países.

Centroamérica -de Guatemala hasta Panamá - alberga 16 de estos sitios: nueve culturales, seis naturales y uno mixto. La Lista del Patrimonio Mundial puede ser consultada en su integralidad en el sitio web del Centro de Patrimonio Mundial de la UNESCO.

Agenda

Según lo anunciado por los organizadores, el presidente de la República, Juan Orlando Hernández inaugurará la celebración virtual, que dará inicio a las 9:00 de la mañana y la cual incluye un Conversatorio de Alto Nivel y una exposición fotográfica.

A esta fiesta cultural también están invitados el director del Instituto Regional del Patrimonio Mundial en Zacatecas para México, Centroamérica y el Caribe, José Román Gutiérrez; la ministra de Turismo de El Salvador, Morena Ileana Valdez Vigil, quien ostenta la presidencia pro-témpore de la Organización Mundo Maya, y la directora general de la UNESCO, Audrey Azoulay.

El conversatorio: "El rol del patrimonio mundial para el desarrollo sostenible en el marco de la crisis post-COVID-19: el ejemplo del Sitio Maya de Copán", será moderado por la directora de la Oficina Multipaís de la UNESCO, Esther Kuisch-Laroche.

La directora interina de Marca País Honduras, Tania Zelaya, detalló que el panel del conversatorio virtual será integrado por expertos nacionales e internacionales.

La actividad virtual será transmitida en vivo bajo el liderazgo de Televisión Nacional de Honduras y Marca País Honduras, y retransmitida por las páginas oficiales de la Oficina Multipaís de la UNESCO en Costa Rica, la plataforma digital cultural UNESCO-SICA, el Instituto Regional del Patrimonio Mundial en Zacatecas y la Organización Mundo Maya.

El Sitio Maya de Copán fue inscrito en la Lista del Patrimonio Mundial de la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (UNESCO) durante la 4ta. Sesión del Comité de Patrimonio Mundial, realizada del 1 al 5 de septiembre de 1980 en la ciudad de París (Francia) y en la cual ingresaron 28 nuevos sitios.